

nombramiento de una profesora auxiliar, recaído en doña Remedios Blanquer, hija de la directora; a la que se asignó una gratificación anual de 250 pesetas. (Ordinaria del 10 de Octubre).

A la jubilación del antiguo conserje D. José Benavente González, fué nombrado su hijo, D. José Benavente Montalvo (17 de Diciembre), no sin dejar consignado en el acta, que la Sociedad esperaba que al suceder a su padre en el cargo, lo sirviera con igual celo y probidad.

El Director gerente del periódico «La Producción Agrícola», invitó a la Sociedad a la Asamblea general que se proyectaba, como uno de los medios conducentes para remediar la crisis de nuestra agricultura. Se accedió, aunque el fracaso de nuestra iniciativa para constituir la Asamblea permanente en Madrid, (ya que solo recibimos pocas adhesiones de las Económicas) no auguraba un feliz suceso a la proyectada Asamblea. A la sección correspondiente se pidió informe, sobre la propuesta.

* * *

1896.—En la ordinaria del 14 de Febrero se dió lectura al informe de la sección sobre el escrito presentado por el Director gerente del periódico «La Producción Agrícola.» En dicho informe se concluyó por recomendar a nuestros representantes en Madrid, que pidieran al Gobierno: moralidad en la administración de Aduanas, y el cierre temporal de nuestros puertos a la introducción de los trigos extranjeros. De no lograrse ésto, que se pidiera el aumento de aranceles para los granos, que adquiridos con economía por el proteccionismo catalán, sus compradores, hacen ruinoso competencia con sus harinas a las de esta región.

La elección de representante en el Senado, de las Económicas establecidas en la región Valenciana, recaída por vez primera en un murciano, desde que se promulgó la ley electoral en 1877, debió ser para nosotros justo motivo de congratulación, singularmente por haber de representarnos un varón tan conspicuo y tan amante de su tierra natal, como el Excmo. Sr. D. Mariano Vergara y